
令和６年度 第３回 大和小学校 学校運営協議会（記録） 

令和６年８月２６日（月）１９：００～ 大和小学校会議室 

                              司会進行：畑中副会長 

１ 会長あいさつ 

 

２ 各旧小学校区自治会代表の委員紹介 

 

３ 学校運営の基本方針の説明（校長）（別紙資料） 

※質疑応答、承認については次回 

 

４ 大和小学校運営協議会規則（案）の検討、承認 （別紙（案）） 

・第１回に提案し、会計の項目がある以上、会計監査についての規定を加える必要があ

るということになっていたので、会計監査について加えて提案した。→会計監査の内

容については異論なし。 

・会計報告について、この運営協議会委員に対して報告か、広く保護者や地域等にも行

うのか。→協議会内での報告として、会計監査は協議会委員以外の方にお願いする。 

・会計（会計報告）については、①不正を生まないためにも、②会計について協議会委員

以外の方に疑念が生じないようにするためにも、協議会内に止めず、広く周知しオー

プンにすべきではないか。 

 →①については、規約により会計を執行するには協議会の協議・承認を必要とするし、

毎年、協議会への会計報告と外部の会計監査が行われる。また、会計業務は大和小

学校で公金と同様の会計処理を行う。 

②については、委員以外のかたから質問や開示の要望があったときは開示すればよ

いのではないか。また、これまでの経緯や資金の趣旨が詳しく説明できない中で、広

く会計の内容を周知することで、かえって誤解や無責任な要望などが生じる心配の

方が大きいのではないか。 

そもそも、会計について組織外にも公開しなければいけないのか。必要ないのでは。 

・会計（会計報告）について公開することで、③より多くの方から有効な使途の案を出

してもらえることで、有効活用につながるのではないか。 

 →③については、各委員が、何らかの地域の組織に属していることから、各組織等で 

出された声や要望を協議会に伝えることで、有効利用できるようにすると良いので 

はないか。 

 〇検討の結果、規則（案）が承認され、「令和６年８月２６日より施行」を確認 

５ 学運協主催 開校記念事業について（別紙計画案について）  

 〇特に意見等なく、提案（別紙計画案）了承 

６ オペレッタ東氏ものがたり公演に関わる学運協会計からの支出について検討、承認 

 ・オペレッタをより良い条件・環境で今後継続して続けていくことが、子どもたちの学 

びや成長に必要であるということなら、基金の有効利用という点からも支出すべきで

はないか。 

 ・体育館で少しでも条件を整えようとするうえで設置（購入）が必要な設備や照明器具 

についての支出（Ａ）は今年度揃えれば、来年度以降は多くは必要なくなるが、その

他の機器のリース・設置や操作にかかる人件費等の支出（Ｂ）は、毎年必要ななるこ

とから、この分については、市教委に要望し予算化を図ってもらいつつ、今後、鑑賞

する方からの協力金や、地元企業からの協賛金といった方法で調達していくことも必

要。 



 

 〇今年度について、別紙見積書に基づき（Ａ）（Ｂ）について学運協会計から支出する 

ことを承認 

７ その他 

 ・今後の学運協の活動について（学校より） 

  １０月１６日（水）午後に学運協委員の授業参観、委員と職員合同の研修会および小 

グループでの意見交流を行う。 

 ・委員のライングループ参加、すぐーる登録（閉会後） 

 

８ 次回の開催日について   

９月１７日（火）１９時００分～ 会場：大和小会議室 

主な内容 ・学校経営の方針等についての質疑応答、意見交流、承認 


